

2023年度 マリーピクシー保育園 保護者アンケート ご意見ご感想

◆保育園のよいと思うところ、この1年でよかったと思うこと等があればご記入ください。

- ・先生方が子どもたちに愛情を持って接して下さっていることが、大変ありがたいです。
- ・毎日元気な子どもの様子を見て安心して働いています。
- ・家庭で保育するより、子ども自身が本当に意欲的に活動している。
- ・親以外の大人に褒められることが多いとやる気にも繋がっているなあとと思う。
- ・担任の先生を主に、子どもの事、どの先生も分かって下さっている事が安心でした。
- ・不安や不満を感じることは全くありません。
- ・コロナ以降、お部屋に入ることが減りましたが、荷物のセッティングなど行き帰りの時間短縮となり助かりました。
- ・夕方も少しでもお外に出して下さる事も（寒そう、暑そう、蚊…と思う事もありましたが）室内でずっといるより子どもにとったら、気分転換にもなるので良いことだと思ってました。
- ・先生方のお人柄がとても良く、安心して子どもを預けられます。
- ・相談にも親身に対応して頂き感謝しかありません。
- ・2023年8月から途中入園でお世話になりましたが、マリーピクシー保育園に入園して以降、色々な歌を覚えて歌う事が増えたり、感情表現など保育園で教えて頂いた事を自宅でも自ら表現したり、先生方やお友だちとの関わりの中で楽しみながら吸収して日常生活での行動や言動に繋がっており、先生方には、丁寧にご指導頂き本当に有難く思っております。
- ・靴箱のあたりに掲示されている子ども達の写真（コルクボードの）が、とても良いと思っています。保護者としても、他のお子さんの様子が分かることに加え、子ども自身も自分やお友だちを理解するのも役立っていると感じています。先生方もお忙しいだろうに、毎月丁寧に写真をくりぬいて下さっていたり、デザインが可愛いらしかったりと子ども達への愛を感じます。
- ・親の知らない動揺や手遊び、工作などは家庭保育ではなかなか出来ないのも子どもが喜んでいるのを見ると、とても嬉しく思います。
- ・1人だとチャレンジしない事でも、お友だちがいるとチャレンジしてみようとなるのは集団生活の醍醐味だと思います。先生方全員が温かく見守って下さる雰囲気が伝わってくるので、保育園デビューがマリーピクシーで本当に良かったと思います。
- ・日々の細かい対応や、月1回位の写真などでいつも楽しくすごしているんだと安心しています。参観などを含め成長を見て感じられる機会が沢山あり、有難く思っています。
- ・毎日丁寧に1日の子どもの様子を伝えて下さり、安心感があります。以前通っていたこの保育よりも先生方がしっかりと見て下さり、手厚く見て頂いていると感じます。
- ・目隠し参観など、行事も適切な頻度でしっかり工夫してイベントを考えてくださり、感謝しております。
- ・アプリの連絡帳があることでとても便利になりました。また写真も一緒に添付して下さる事でイメージ出来やすく子どもの表情も確認出来て1日の様子がとても分かりやすくなりました。
- ・月に一度、子ども達の様子が見れるイベントや参観日があって子どもの成長や生活が見れるのがとても良かったです。夏まつりの催し物が先生たちの手作りで、アンパンマンのお面も「きっとアンパンマンが人気だろう」という配慮でアンパンマンのお面が増えたところに子どもの事を深く考えてくれているんだと感動したのを覚えています。クリスマス会も風邪の子が多く、急遽別日に行ってくれたり、どんぐり拾い、小麦粉粘土など本当に色々な経験をさせて頂いて感謝しています。

- ・なかなか家に帰ろうとしないときは外まで見送って頂いたり、私の体調が悪いときも優しくお声がけ頂いたり、本当にいつもありがとうございます。
- ・子ども親も心が安定して1年過ごすことが出来ました。
- ・この1年で子どもの「出来た！」が沢山増えて親としても驚きと喜びで一杯です。家ではなかなか食べてくれなかったり、出来ないことがあっても、保育園ではしっかり出来ていたり、本当に先生方には感謝の気持ちで一杯です。本当に有り難うございます。
- ・子どもだけではなく親もホッと出来る明るくてアットホームな雰囲気が大好きです。家庭保育では実現が難しいことを経験させてくれます。

工作、運動、先生や友だちと関係を築くこと、また様々な生活面の発達が促されるよう、とても手厚い配慮をして下さっていると、子どもの日々の成長を通じて感じています。

また、何かと「○○している様子が可愛かった」と仰っていて、愛情一杯接して下さっているのを嬉しく思います。
- ・先生方は皆さん本当に子ども達が大好きなんだと伝わってくる雰囲気で安心して預ける事が出来ています。見学に行ったときの先生の「子ども達に出来ることはしてあげたいし、経験させてあげたい」と言う言葉がとても印象に残っていて、実際に通わせていて本当にそうして下さっているなど感じています。日々の子育ての中でどうすれば良いかわからない事や不安な事なども面談して頂いたり、心強く思っています。参観や行事も行って頂いて子どもの成長を見られる事もとても嬉しいです。

お忙しい中、いつも準備などありがとうございます。
- ・先生が子どもを尊重して愛情を持って接してくれているのが伝わるので安心して預けられます。

◆保育園に改善して欲しいところ等、今後に向けてご意見やご要望があればご記入ください。

- ・みんなの先生ではなく、担任の先生、または園長先生だけに知っていて欲しい事も私の場合あったので私もそのようにお伝えしてきたら良かったと思う事がありました。
- ・イロドリック、下書きの段階では、園側から見られないようにして欲しい。(下書きなので…)
- ・先生たちの負担軽減の為に、クリスマス会など、先生方の出し物タイム減らして良いと思います。案を考えたり、練習したりと仕事が増えるんだろうなと思いました。先生たちがずっといてくれる事が一番の安心なので、少しでも負担となることを減らして下さい。
- ・2歳児までではなく、5歳児まで保育してもらえるようになるととても嬉しいです。
- ・請求書も電子化されると嬉しいです。
- ・イロドリの園への連絡と連絡帳が一体となってくれたらいいと思う。いつも片方忘れてごめんなさい。
- ・卒園しても皆がバラバラにならないように保育園を拡張するか、皆で連絡施設に行けるかにしてほしい。
- ・イロドリアプリの「園への連絡」ページを開けばWEBページになってしまい、アプリ内で入力出来ないことが面倒です。また、園への連絡の体温入力と連絡帳入力が重複していること、送迎時刻、送迎者入力は、連絡帳の一つにまとめて入力可能になればとても助かります。
- ・特にありません。
- ・貸し出し用の服やバスタオル、おもちゃなどの寄付募集はありますか？
- ・改善して欲しい所は特にありません。現状で大満足です。いつもありがとうございます！！
- ・ありません。いつもありがとうございます。

◆保護者アンケートを受けて

2023年度の終了にあたり、保護者の皆様にはアンケートのご協力をいただきありがとうございました。

お忙しい中にも関わらず、それぞれの質問に1つ1つ丁寧にご回答くださったこと、そしてたくさんのあたたかいお気持ちを寄せてくださったことに言葉では言い表せないほどの感謝の思いでいっぱいです。

子どもたちの心に、そして保護者の方々のお気持ちに出来るだけ丁寧に寄り添えるように努めながら、子どもたちが心豊かにのびのびと育ってくれることを願い、職員全員で協力をしながら日々の保育に取り組んできました。こどもたちの持つ力は本当に素晴らしく、ご家庭でのご協力のもと日々の生活の中で子ども同士どんどんその力を伸ばしあいながら心も体も本当にやさしくたくましく成長していく姿を見せてくれました。

何かと至らないことも多くご心配やご迷惑をおかけすることもあったかと思いますが、こうしてこの1年を無事に終えることができましたのは、私たちのことを信じどんなときも支えてきてくださった保護者の皆様のご理解とご協力のおかげだと感じています。本当にありがとうございました。

以下今後に向けていただいたご意見について回答させていただきます。

- ・職員間での情報共有については必要な範囲で適切に行っていますが、今後は今まで以上に保護者のお気持ちに丁寧に寄り添いながら行っていきたいと思います。
 - ・親子行事については毎年こどもたちや保護者の方々に楽しんでいただけるように工夫をしながら行っていますが、内容について今後も検討をしていきたいと思います。
 - ・イロドリック連絡帳や園への連絡操作等については、当園では対応ができない内容になり申し訳ありません。システム会社の方に保護者の方からの貴重なご意見としてあげさせていただいたところ、検討をしていくとの回答でしたが、すぐに変更や改善が行えるものではないようです。ご不便をおかけして申し訳ありませんが、保護者の皆様にとってより使いやすいシステムになるよう今後も意見をあげていきたいと考えています。
 - ・請求書の電子化については現在のところまだ予定はありませんが今後の課題として検討したいと思います。
 - ・貸出用の服やバスタオル・玩具などの寄付について、もしご協力をいただけるのであれば大変ありがたいです。具体的なものがあれば一度ご相談をいただければと思います。
 - ・小規模保育園である当園は2歳児までのお預かりしか出来ず、卒園にあたってご心配やご不便をおかけしていることを非常に心苦しく感じています。卒園後の受け皿を担っていただいている2つの連携施設の方でもすでに貴重な1枠をいただいている状態になります。
- 当園としましては、園の種別に関わらず、こどもたちに必要な保育の継続が保障され保護者の皆様が安心して保育所の利用ができるよう、吹田市保育幼稚園室の方に引き続き声をあげていきたいと考えています。

保護者の皆様には貴重なご意見をいただき本当にありがとうございました。